



Notice to the Profession Avis à la profession

Electronic Funds Transfer Products for Real Estate Transactions

The Law Society has been made aware of electronic funds transfer products for use by lawyers to disburse client funds in real estate transactions. The Law Society has been asked to consider the implications for the public and for lawyers using such products, including the extent to which the use of these products is consistent with lawyers' professional obligations. The Law Society is doing this. No determinations by the Law Society have yet been made. The Law Society will communicate with the profession once it has completed its consideration.

Produits relatifs au virement électronique de fonds pour les opérations immobilières

Le Barreau a été informé de l'existence de produits relatifs au virement électronique de fonds offerts aux avocats pour verser des fonds de clients dans le cadre d'opérations immobilières. Le Barreau a la tâche d'étudier les conséquences de l'utilisation de ces produits pour le public et pour les avocats, y compris la mesure dans laquelle l'utilisation de ces produits est conforme aux obligations professionnelles des avocats. Le Barreau est en train d'étudier le dossier. Aucune conclusion n'a encore été tirée par le Barreau. Ce dernier communiquera avec la profession une fois son étude terminée.